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令和５年度 第４回府中市防災会議 会議録（要旨） 

 

１ 開催日時 

令和６年３月２７日（水）午後２時から２時４５分 

 

２ 開催場所 

府中市中央防災センター災害対策本部室 

 

３ 出席委員 

高野 律雄 会長 古森 寛樹 委員 浅野 以千郎 委員 

酒井  泰 委員 沼尾 昭仁 委員 本間 郁浩 委員 

髙野 真弘 委員 田原 なるみ 委員 出戸  剛 委員 

山口 浩一 委員 川上 卓郎 委員 矢田 照博 委員 

岡村 優子 委員 平井 孝博 委員 櫻井  誠 委員 

黒米 俊哉 委員 宮崎 清美 委員 澤  尚代 委員 

石橋 純一 委員 石川 佳正 委員 岩田 利治 委員 

山下 隆久 委員 

佐藤 直人 委員 

松村 秀行 委員 

沼尻  章 委員 

柏木 直人 委員 

矢ケ崎 幸夫 委員 

新藤 純也 委員 

赤岩  直 委員 

 

４ 代理出席 

２名 

 

５ 欠席 

１名 

 

６ 事務局 

根本危機管理副監、大島防災危機管理課長補佐、 

望月災害対策係長、櫛谷危機対策係長、山田災害対策係主任 

 

７ 議事 

府中市地域防災計画の修正について 

（１） 府中市地域防災計画（最終案）の作成について 

（２） 府中市地域防災計画の概要版について 
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８ 会議内容（要旨） 

（根本副監） 

大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただ今より府中市防災会議を

開催させていただきます。 

本日進行いたします、府中市総務管理部 防災危機管理課 危機管理副監の根本と申

します。どうぞよろしくお願いします。 

 

（根本副監） 

はじめに、本会議の会長であります 府中市長 高野律雄より、挨拶を申しあげま

す。 

 会長あいさつ  

 

ありがとうございました。 

続きまして、本日の資料の確認をさせていただきます。 

 

 資料確認  

 

（根本副監） 

また、テーブルごとに１冊置いてあります、黄色のファイルは、パブリックコメン

トの際に使用した、府中市地域防災計画の震災編、風水害編、大規模事故災害編及び

資料編の素案一式でございます。 

黄色のファイルは、パブリックコメント手続き前のものになりますので、本日皆様

にパブリックコメント手続きの内容を審議いただきまして、反映させたものを最終案

とさせていただき、完成した府中市地域防災計画については、来年度の防災会議にて、

製本したものを配布させていただきます。 

それでは、これより議事に移らせていただきます。会長、どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

（高野会長） 

それでは、議事進行につきまして、会長であります私が行わせていただきます。 

皆様のご協力により、会議を円滑に進めたいと思いますので、どうぞよろしくお願

い申しあげます。 

議題の「府中市地域防災計画の修正について」（１）「府中市地域防災計画（最終

案）の作成について」を事務局から説明をお願いします。 

 

 資料１に基づき、事務局より説明  
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（高野会長） 

以上で（１）「府中市地域防災計画（最終案）の作成について」の説明が終わりまし

た。 

ここまでで、何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

 質疑応答（意見なし）  

 

（高野会長） 

よろしいでしょうか。それではお諮りいたします。 

（１）「府中市地域防災計画（最終案）の作成について」、承認することに、ご異議

はございませんでしょうか。 

 

（※異議なしの声あり） 

 

（高野会長） 

ご異議はないようですので、「府中市地域防災計画（最終案）の作成について」は

承認されました。 

続きまして、議題の（２）「府中市地域防災計画の概要版について」、事務局から説

明をお願いします。 

 

 資料２に基づき、事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で（２）「府中市地域防災計画の概要版について」の説明が終わりました。 

ここまでで、何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

 質疑応答（意見なし）  

 

（高野会長） 

よろしいでしょうか。それではお諮りいたします。 

（２）「府中市地域防災計画の概要版について」、承認することに、ご異議ございま

せんでしょうか。 

 

（※異議なしの声あり） 
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（高野会長） 

ご異議はないようですので、（２）「府中市地域防災計画の概要版について」は承認

されました。 

以上をもちまして、本会議の議題は全て終了いたしました。 

最後に、４の「その他」ですが、委員の皆様から、どのようなことでも構いません

ので、ご意見ご質問やお知らせなどあればお受けしたいと思います。 

 

 意見交換（意見なし）  

 

（高野会長） 

事務局からは何かございますか。 

 

（根本副監） 

はい。来年度の防災会議は７月に開催を予定しております。例年通り、年１回の開

催となります。 

みなさま、引き続きよろしくお願い申し上げます。 

以上でございます。 

 

（高野会長） 

次回の防災会議は７月の開催ということで、皆様よろしくお願いします。 

それでは、以上をもちまして、本会議を終了させていただきます。熱心にご審議い

ただき、誠にありがとうございました。 

 

以上 


